



Bild: S/N Daniel Krug

Wals – Götzis: Probe für das Finale

Die beiden bereits qualifizierten Finalisten der Ringerbundesliga stehen sich heute Abend (20 Uhr) in der Walsertalhalle in der letzten Play-off-Runde gegenüber: Die Athleten des A.C. Wals treffen auf den KSV Götzis – ein spannender Kampf ist zu erwarten. Die Vorarlberger konnten die siegesgewohnten Walser nämlich vor drei Wochen in der Hinrunde mit 26:22 bezwingen. Das heutige Ergebnis ist insofern wichtig, als das Gesamtergebnis der beiden Play-off-Kämpfe über den Austragungsort des ersten Finales (21. November) entscheidet (der zweite Endrundenkampf steigt am 28. November). „Heute wird sich zeigen, wie stark unser Team wirklich ist“, sagt Sportdirektor Max Außerleitner (im Bild Amirkhan Visalimov).